

**PENERAPAN METODE *INDEX CARD MATCH* UNTUK  
MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA PADA MATA  
PELAJARAN MATEMATIKA KELAS II MI  
NAHDLATUSSUBBAN PLOSO KARANGTENGAH DEMAK  
TAHUN AJARAN 2021/2022**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah (PGMI)**

**Oleh :**

**Emy Mastura  
NIM 1810310061**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYYAH  
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIIYAH**

Alamat: Jalan Conge Ngebalrejo Ilse Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613,  
438818

email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id, tarbiyah@iainkudus@gmail.com,  
website: www.iainkudus.ac.id

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Emy Mastura  
 NIM : 1810310061  
 Fakultas : Tarbiyah  
 Program studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah  
 Judul Skripsi : Penerapan Metode *Index Card Match* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Pembelajaran Matematika Kelas II MI Nahdlatussubban Ploso Karangtengah Demak Tahun Ajaran 2021/2022

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 18 November 2021 sampai dengan 27 Januari 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 27 Januari 2023

Pembimbing,

**Retno Susilowati, M.Pd**

**NIP. 197608112007102001**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS TARBİYAH

Jl. Conge Ngembalrejo Bae Kode 51 Kudus 59322  
 Telp. (0291)432677 Faks.(0291)441613

Email: [tarbiyahiainkudus@gmail.com](mailto:tarbiyahiainkudus@gmail.com) Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi  
 saudara:

Nama : Emy Mastura  
 NIM : 1810310061  
 Fakultas : Tarbiyah  
 Prodi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)  
 Judul : **Penerapan Metode *Index Card Match* untuk  
 Meningkatkan Hasil Belajar Siswa pada Mata  
 Pelajaran Matematika Kelas II MI  
 Nahdlatussubban Ploso Karangtengah Demak  
 Tahun Ajaran 2021/2022**

Telah diujikan pada **18 April 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam  
 Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium  
 Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Prof. Dr. H. Ihsan, M.Ag.</u></b> NIP. 196704041998031001 Ketua/Penguji I	25-05-2023	
<b><u>Elya Umi Hanik, M.Pd.I.</u></b> NIP. 199201242019032016 Penguji II	25-05-2023	
<b><u>Bahtiar Firdiansyah, M.Pd.</u></b> NIP. 199406072022031004 Sekretaris Sidang	29-05-2023	
<b><u>Retno Susilowati, M.Pd.</u></b> NIP. 197608112007102001 Dosen Pembimbing		
<b><u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u></b> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		

iii

iii

**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Emy Mastura NIM. 1810310061** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 27 Januari 2023

Yang Menyatakan,



**Emy Mastura**  
**NIM. 1810310061**

## MOTTO

Bukan ilmu yang mendatangimu, tapi kamu yang seharusnya mendatangi ilmu. (H.R. Imam Malik)<sup>1</sup>



---

<sup>1</sup> Hadits Riwayat Imam Malik



## PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil ‘alamin, segala puji dan syukur saya persembahkan karya ini untuk :

1. Allah SWT yang selalu memberikan taufik, hidayah serta inayah-Nya dan Nabi Muhammad SAW yang selalu kuharapkan syafa’at-Nya
2. Kedua orang tuaku, Bapak Subchan dan Ibu Sumiyati yang selalu memberikan kasih sayang, dukungan, semangat, do’a, serta segala pengorbanan yang telah mereka lakukan untukku.
3. Kakakku tercinta Muhammad Balya serta adek-adekku tercinta Nurul Wafiyah dan Aini Salamah yang senantiasa mendo’akanku, mendukungku serta memberikan semangat kepadaku selama proses penyelesaian skripsi.
4. Ibu Retno Susilowati sebagai dosen pembimbing skripsiku yang telah memberikan bimbingan, dukungan, ilmu pengetahuan sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan dan memberikan kesehatan selalu untuk beliau.
5. Untuk Almater IAIN Kudus, terima kasih atas naungan ilmu yang telah diberikan, terimakasih kepada seluruh dosen IAIN Kudus terutama dosen PGMI IAIN Kudus, kepegawaian, fasilitas dan perpustakaan beserta pihak kebersihan dan keamanan kampus IAIN Kudus.
6. Sahabat-sahabatku Nurul Islamiyah, Durotun Nasiroh, Aulina Fitriyah, Pita Lusiana, Lailatul Rifqiyani, Nahdlatun Ni’mah, Noor Eva Fitriyani dan Hanik Khoirun Nihar yang telah membantuku dan memberi semangat kepadaku.
7. Kepala Madrasah, guru-guru dan peserta didik MI Nahdlatussubban Ploso Karangtengah Demak yang telah membantu dalam permasalahan yang terjadi selama menyelesaikan skripsi ini.
8. Teman-teman PGMI B 2018 yang selalu bersama-sama dalam mencari pengetahuan baru, dan selalu memberikan dukungan dan semangat.

Terimakasih Kepada semua pihak yang telah membantu saya dalam perjalanan untuk menyelesaikan skripsi ini, yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

## PEDOMEN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَعٌ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَاءٌ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئٌ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbuḥah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamaluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamal al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

*Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Alhamdulillah, puji syukur kehadirat Allah SWT yang selalu melimpahkan Rahmat, Taufik, Hidayah serta Inayah-Nya. Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kehadirat Nabi kita Nabi Muhammad SAW beserta seluruh keluarga, sahabat, dan terlimpah kepada umat Islam seluruhnya, mudah-mudahan kita mendapat syafaatnya di Yaumul kiamat nanti. Aamiin. Dengan pertolongan Allah SWT peneliti akhirnya dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul “ **Penerapan Metode Index Card Match untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Matematika Kelas II MI Nahdlatussubban Ploso Karangtengah Demak Tahun Ajaran 2021/2022**” dan berkat dukungan berbagai pihak yang senantiasa memberikan dukungan demi terselesaikannya skripsi ini.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa keberhasilan dalam menulis skripsi ini bukan semata-mata usaha peneliti sendiri tetapi dengan bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini peneliti sampaikan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si selaku Rektor IAIN Kudus
2. Dr. M. Gufron, M.Si selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus
3. Ibu Retno Susilowati M.Pd selaku ketua prodi PGMI IAIN Kudus dan sekaligus dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penulisan skripsi ini.
4. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag, selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus beserta staffnya yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang dibutuhkan dalam penyusunan skripsi ini
5. Segenap dosen IAIN Kudus terutama dosen PGMI IAIN KUDUS yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan, sehingga saya dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak ibu saya, Bapak Subchan dan Ibu Sumiyati serta kakakku Muhammad Balya dan adek-adekku Nurul Wafiyah dan Aini Salamah yang memberikan kasih sayang, semangat, serta memberikan keberkahan dan restu dan dukungannya dalam berjalannya waktu menyelesaikan skripsi.



7. Ibu Likhatus Sa'adah S.Pd.I selaku Kepala MI Nahdlatussubban Ploso Karangtengah Demak yang telah memberikan ijin penelitian sekaligus pelayanan terhadap penulis dalam penyusunan skripsi.
8. Guru dan peserta didik MI Nahdlatussubban Ploso Karangtengah Demak. Khususnya Ibu Murdianing Khasanah selaku guru kelas II dan semua peserta didik kelas II MI Nahdlatussubban Ploso Karangtengah Demak yang telah membantu memberikan keterangan yang penulis perlukan.
9. Segenap teman-teman PGMI B 2018 dan sahabat-sahabat saya yang selalu memberikan dukungan dan semangat dalam proses penyusunan skripsi ini.
10. Semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Akhirnya atas jasa dan bantuan semua pihak, penulis panjatkan do'a semoga Allah SWT membalasnya dengan imbalan pahala yang berlipat ganda, dan mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat dan berkah bagi penulis dan semua pihak. Aamiin  
*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Kudus, 27 Januari 2023  
Penulis

**Emy Mastura**  
**NIM. 1810310061**